



http://kfz.pnp.de

Der regionale Online-KFZ-Markt für Südostbayern

Startseite Nachrichten Lokales Sport Freizeit Journal Anzeigenmarkt ServiceCenter Mitmachen

Sie sind hier: Startseite / Lokales / Dossier /

ARTIKEL IN DIESEM DOSSIER

DOSSIER: vom 15.01.2008

- Jugend-Reporter bei Südwild
- Südwild geht auf Sendung
- Live-TV aus Deggendorf
- Jugend-Reporter im Fernsehen
- 4You - ein Haus für alle Jugendlichen

ONLINE DOSSIER

SÜDWILD in Deggendorf

FREIZEITTIPPS FÜR HEUTE

Freilufttheater > Anschöriinger Jedermann > 20.30 > Kirchanschöring > Achenpark

Pfarrei > Morgen, Sonntag, Feier zum 30-jährigen Wirken von BGR Pfarrer Jakob Winklhofer, Festgottesdienst um 9.30 Uhr. > 0.00 > Buchhofen >

Mütterverein > Morgen, Sonntag, ab 10 Uhr Sommerfest im Schlosspark. > 0.00 > Niederpörling >

Franziskanische Gemeinschaft > Feier der Eucharistie. > 15.00 > Deggendorf > Pfarrheim St. Josef

>> Alle Freizeittipps für heute

HEIMATSPORT DEGGENDORF ERROR: 104, An dieser Stelle enthält die Suchbedingung einen Fehler. ERROR: 104, An dieser Stelle enthält die Suchbedingung einen Fehler. weitere Meldungen

Südwild geht auf Sendung

Live-Fernsehen aus dem Bus auf dem Oberen Stadtplatz



Live-TV vom Oberen Stadtplatz: Die Moderatoren Nadja und Marcel senden aus dem Südwild-Bus. (Foto: Binder)

Von Peter Radmacher und Katrin Wittler

Deggendorf. „Das war schon immer mein Traum“, erzählt Moderator Marcel Wagner. Der junge Mann, der unten im Südwild-Bus sitzt, konnte sich nie etwas anderes vorstellen. Nach seiner Arbeit bei einem Radiosender fühlt er sich jetzt in dem jungen Fernseh-Team wohl. Neben ihm sitzt Nadja Kailouli - sie hat einen Büro-Job gelernt und ist über ein Casting bei Südwild gelandet. „Wir haben hier mehr Arbeit als man auf den ersten Blick sieht“, sagt sie und beendet nach einer halben Stunde vorläufig die Telefonkonferenz mit dem BR-Studio in Freimann.

Vom ihrem Bus-Sessel aus sind Marcel und Nadia gerade die gesamte Woche durchgegangen - denn nach der gestrigen Aufzeichnung mit Deggendorfer Themen senden sie ab heute, Dienstag, live vom Oberen Stadtplatz aus. „Es macht großen Spaß, dabei zu sein“, sind sich alle im Team einig. „Wir haben lange Arbeitstage, aber oft lachen wir auch einfach miteinander und haben eine Menge Spaß“, sagt Nadia unten im Bus.

Mit dem ersten Einsatz vergangene Woche in Eichstätt hat der vom Bayerischen Fernsehen umgebaute Doppeldecker-Bus seine Tour durch Bayern begonnen. Je fünf Tage bleibt er vor Ort, täglich von 15 bis 16 Uhr wird live gesendet, der Rest des Tages im Bus wird mit Konferieren, Planen, Telefonieren und Schneiden verbracht. Drei Teams wechseln durch - so können die „Daheimgebliebenen“ in München immer die Sendungen der folgenden Wochen planen. Unten im Bus sind das Live-Studio, die Zuschauer-Plätze und die Internet-Rechner, die auch Besucher benutzen dürfen. Oben finden sich das „Redaktionsbüro“, in das die Redakteure Andi Schwarz und Benjamin Steigenberger sowie Redaktionsassistentin Samantha Weber sich zum Telefonieren und Organisieren zurückziehen können. An zwei Schneideplätzen werden Beiträge hergerichtet oder fertig vom BR-Server in München heruntergeladen. Sven und Thomas, die Techniker, sitzen dort parat. Sie helfen, wenn ein Mikrofon oder eine Kamera ausfällt, bearbeiten Beiträge und kümmern sich um die Satelliten-Verbindung für Telefon, Internet und Live-Übertragung. In der Regie

Sonntag, 6. Juli 2008

LOKALES

- Überblick
- Regio-Ticker
- Altötting
- Burghausen
- >> Deggendorf
- Osterhofen
- Plattling
- Freyung
- Grafenau
- Waldkirchen
- Dingolfing
- Landau
- Passau Land
- Passau Stadt
- Hauzenberg
- Vilshofen
- Pocking
- Bad Griesbach
- Regen
- Viechtach
- Zwiesel
- Eggenfelden
- Pfarrkirchen
- Simbach



KFZ.PNP.DE



VW Golf IV Variant 1.9 TDI Atlantic, 60615 km, EZ 1.2006, 13849 €

Weitere Fahrzeuge

IMMO.PNP.DE



Grundstück, Deggendorf, 940 qm, 179000 €

Immobilien anbieten!

REGIO CLICK TIPP

Klessinger Thomas, Meisterbetrieb, Tittling 94104 Witzmannsberg

Alle Tipps der Rubrik Heizuna - Lüftuna -

sitzen Ben und Wicki, die das Oberkommando über Bild und Ton haben. Über allem wacht Andi Schwarz: Wo andere Redaktionen einen CvD, Chef vom Dienst, haben, gibt's bei Südwild einen CvB - Andi ist der „Chef vom Bus“.

Junge Filmemacher sollen Beiträge für junge Leute machen - das ist das Prinzip des Südwild-Busses. Bereits Wochen vor seinem Besuch in Deggendorf hat das Team Deggendorf besucht und kleine Filme gedreht - zum Beispiel über die DZ-Jugend-Reporter. Dieser Beitrag wird am Mittwoch gezeigt.

Jeder, der Interesse hat, kann diese Woche jederzeit zum Südwild-Bus kommen, dort den Fernseh-Machern über die Schulter schauen, Studiogast in der Live-Sendung sein oder mit Hilfe der Fachleute selber Filme drehen.

Bereits heute Vormittag kommt ein Südwild-Team ins Comenius-Gymnasium, um tschechische Gastschüler zu filmen. Weitere Themen der Woche sind der KJR-Neujahrsempfang vom Freitag, das neue Haus der Jugend 4You, Integration und Drogen werden angesprochen. Auch der Facharzt für Psychiatrie Dr. Roland Ebner aus Bernried wird morgen, Mittwoch, zu Wort kommen.

◀ ZURÜCK

Sanitär!

STELLENMARKT

Der
Stellenmarkt
für die ganze Region

als PDF-Download

Jobs zum Herunterladen

Alle Stellenangebote und -gesuche der Region in einem PDF-Dokument. Kostenfrei! [mehr]

UNTERHALTUNG



Die PNP-ONLINE Unterhaltungsseiten

Zum Schmunzeln, Mitmachen und Nachlesen: Die Unterhaltungsseite der PNP online... [mehr]

EURO 2008



Das EM-Portal der PNP!

Infos, Ergebnisse, Gewinnspiele ... [mehr]